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Anfrage 

der Abgeordneten Grabner, Dr. Stippel 
und Genossen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Errichtung von zusätzlichem Garagenraum in der Babenberger
kaserne Wöllersdorf 

In der Babenbergerkaserne Wöllersdorf ist die Errichtung weiterer Gara~ 
gen ein überaus dringendes Anliegen. Derzeit ist ein Großteil der milKfz 
im Freien abgestellt, was in zunehmendem Maße zu großen Problemen (Start
schwierigkeiten, Rostschäden, •••••• ) führt. Außetdem verlieren manche Kfz 
laufend Öl, das in das Erdreich eindringt und die Gefahr einer Grundwasser
verschrnutzung heraufbeschwört. In einem konkreten diesbezüglichen Fall muß
te bereits die Bezirkshauptmannschaft Wiener Neustadt eingeschaltet werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Landesverteidigung nachstehende 

A n fra 9 e 

1. Wie dringlich erachten sie die Errichtung von zusätzlichem Garagenraum 
in der Babenbergerkaserne Wöllersdorf? 

2. Wie weit ist eine einschlägige Planung in Ihrem Ministerium gediehen? 

3. Für den Fall einer abgeschlossenen Planung: Wann ist mit einem Baube
ginn zu rechnen? 

4. Welche Kosten wetrden fü.r die Errichtung d~~usätzlichen Garagenraumes 
1_____\ auf 1 aufen?,' . ~ 
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